

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA  
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
MEDALLA AL MERITO JUDICIAL 2005  
16 DE DICIEMBRE DE 2005.**

ANTE TODO QUIERO AGRADECER A LA ASOCIACION DE MAGISTRADOS Y JUECES DE EL SALVADOR, POR DARME LA OPORTUNIDAD DE PARTICIPAR EN LA IMPOSICIÓN DE LA MEDALLA AL MERITO JUDICIAL 2005, QUE ESTE AÑO ES CONFERIDA AL MAGISTRADO DE LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA LICENCIADO ULISES DEL DIOS GUZMÁN.

QUIERO DESTACAR EL HECHO DE QUE LA ASOCIACIÓN DE MAGISTRADOS Y JUECES FUE FUNDADA EN 1992, COMO RESPUESTA DE USTEDES, LOS APLICADORES DE JUSTICIA, A LAS CONDICIONES IMPERANTES EN ESA ÉPOCA RELACIONADAS CON LA INDEPENDENCIA JUDICIAL.

CON RESPECTO A ESE CONCEPTO, DESEO CITAR LO ESCRITO POR QUIEN FUERA PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS, EL PRESIDENTE WILSON, ESCRIBIÓ QUE "PARA EL INDIVIDUO LA LUCHA POR UN GOBIERNO CONSTITUCIONAL ES, CIERTAMENTE, UNA LUCHA POR LEYES BUENAS, PERO TAMBIÉN, POR TRIBUNALES INTELIGENTES, INDEPENDIENTES E IMPARCIALES".

COMO TODOS USTEDES SABEN, PRESIDÍ UN GOBIERNO QUE HA EJERCIDO SUS FACULTADES TOTALMENTE CONVENCIDO DE LA NECESIDAD DE AFIANZAR Y FORTALECER LAS INSTITUCIONES PROPIAS DEL ESTADO DE DERECHO.

COMO ADMINISTRADORES DE JUSTICIA SABEN LA CARACTERÍSTICA FUNDAMENTAL DE LA DEMOCRACIA, LA CUAL ES PRECISAMENTE, EL IMPERIO DE LA LEY, SÓLO ASÍ, SE GARANTIZA LA IGUALDAD DE LA CIUDADANÍA, ASÍ COMO LA SEGURIDAD DE LOS INDIVIDUOS, FRENTE AL ESTADO.



DURANTE ESTOS CASI 18 MESES DE GESTION PRESIDENCIAL, HEMOS DEMOSTRADO QUE EN ESTE GOBIERNO NO HAY TEMAS VETADOS, NI MANTENEMOS PREJUICIOS DE NINGÚN TIPO Y CON NINGÚN SECTOR. CUALQUIER ASUNTO PUEDE SER, Y HA SIDO, MATERIA DE INTERCAMBIO DE IDEAS Y DE DISCUSIÓN. LA ÚNICA FRONTERA, EL ÚNICO LÍMITE AL ACUERDO Y A LA NEGOCIACIÓN, ES LA LEY.

AMIGOS Y AMIGAS: EN NUESTRO GOBIERNO SOMOS RESPETUOSOS DE LA INDEPENDENCIA JUDICIAL Y DE LA INSTITUCIONALIDAD DEL PAÍS. NUESTRO COMPROMISO Y DESEO DE UNIR ESFUERZOS CON LOS DISTINTOS SECTORES PARA EL LOGRO DE LOS OBJETIVOS NACIONALES, ES INCUESTIONABLE.

ES POR ELLO QUE ME LLENA DE MUCHA SATISFACCIÓN ESTAR AQUÍ, INVITADO POR USTEDES, PARA GALARDONAR A UNO DE SUS MEJORES MIEMBROS.

QUIERO CITAR LA JUSTIFICACIÓN QUE SE HA HECHO PARA LA ENTREGA DE ESTE GALARDÓN Y UNIRME A ELLA , LA CUAL COMPARTO TOTALMENTE.

ME REFIERO A QUE EN EL MAGISTRADO ULISES DEL DIOS GUZMÁN “SE CUMPLEN LOS ANHELOS DEL JUEZ SALVADOREÑO, EN TORNO DE ALCANZAR LA IGUALDAD QUE SE ASPIRA, EL RESPETO Y LA DIGNIDAD QUE CORRESPONDEN; EVIDENCIANDO DENTRO DE SU FUNCIÓN JUZGADORA VALORES QUE LO EJEMPLARIZAN COMO LA INTEGRIDAD, LA RESPONSABILIDAD, MANTENIENDO UN ALTO GRADO DE HONORABILIDAD, INTERPONIENDO SU INTELLECTO EN EL EFICIENTE EJERCICIO DE LA JUDICATURA Y EN LA DEFENSA DEL GREMIO JUDICIAL”.

TAMBIÉN QUIERO DESTACAR DE MANERA MUY ESPECIAL, LA ENTREGA DE LA MEDALLA AL MERITO CÍVICO, AL DOCTOR REINALDO GALINDO POHL, DE TODOS ES CONOCIDO, EL MERITO HISTORICO DE ESTE JURISTA, DIPLOMÁTICO Y FILÓSOFO, QUE CON SU LARGA TRAYECTORIA ACADÉMICA, JURÍDICA Y DIPLOMÁTICA, HA DEMOSTRADO SU CALIDAD HUMANA, ENALTECIENDO A LA PATRIA CUSCATLECA.



ME COMPLACE PUES PARTICIPAR DE ESTE DOBLE HOMENAJE, PRIMERO PARA UNO DE LOS FUNCIONARIO, QUE CON SU APORTE HA DISTINGUIDO A LA CARRERA JUDICIAL Y SEGUNDO, A UN ILUSTRE CIUDADANO QUE CON SUS ACTOS, HA ENALTECIDO EL PATRIOTISMO TRABAJANDO EN FAVOR DE LOS INTERESES DE LA NACION.

REITERO EL AGRADECIMIENTO A LA ASOCIACION POR RSTA INVITACION, Y MI PRESENCIA, LES MANDA EL MENSAJE MUY CLARO, DEL RESPETO A LA INDEPENDENCIA JUDICIAL, UN RESPETO QUE JURE LLEVAR ADELANTE DESDE EL 1 DE JUNIO DEL 2004 Y QUE VOY A CUMPLIR HASTA EL 2009.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

